

Vía Crucis del Cristo de la Sangre: 8 de marzo de 2014

Escrito por Cuadrillero

Domingo, 09 de Marzo de 2014 17:10 - Actualizado Lunes, 10 de Marzo de 2014 23:09



Vía Crucis del Cristo de la Sangre, perteneciente a la Cofradía del Dulce Nombre de Jesús, Santo Cristo del Calvario y Soledad de María Santísima.



Vía Crucis del Cristo de la Sangre: 8 de marzo de 2014

Escrito por Cuadrillero

Domingo, 09 de Marzo de 2014 17:10 - Actualizado Lunes, 10 de Marzo de 2014 23:09

La **Cofradía del Dulce Nombre de Jesús, Santo Cristo del Calvario y Soledad de María Santísima** ha celebrado un **Vía Crucis** con la imagen del **Cristo de la Sangre** por las calles de la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe.

El Vía Crucis ha sido oficiado por el Padre Jesuita D. **Diego Muñoz Fernández**.

La imagen del **Cristo de la Sangre** ha sido portada a hombros por algunos miembros de su Hermandad, mientras que otros portaban faroles cedidos por la Hermandad de la Soledad. Una representación de los Enlutados ha realizado el Vía Crucis con sus tambores roncós. Miembros de todas las Hermandades y Cuadrillas de la Cofradía han participado en el Vía Crucis de paisano y portando velas con tulipas.

Baena, 8 de marzo de 2014.